



#IchStehAuf an der Grundschule Pettendorf-Pielenhofen

Am 06.06.2025 feierte die Grundschule Pettendorf-Pielenhofen die Demokratie und machte gemeinsam ein Foto für die bundesweite Aktion #IchStehAuf - Schulen für Demokratie und Vielfalt. Die Kinder hatten sich im Vorfeld mit dem Thema Demokratie auseinandergesetzt und Plakate gestaltet. Gemeinsam singen wir das Lied „Wir stehen auf“ von Susi Puschban.

Warum ist die Initiative #IchStehAuf so wichtig?

Die zunehmende gesellschaftliche Spaltung zeigt sich auch im Schulalltag. Schulen vermitteln nicht nur Wissen, sondern begleiten die nächste Generation auf dem Weg zu mündigen Bürger:innen. Kritisches Denken, Verantwortungsbewusstsein und der Mut, für demokratische Werte einzustehen. Das sind essenzielle Zukunftskompetenzen! Mit #IchStehAuf setzen Schulen ein sichtbares Zeichen für Demokratie und Vielfalt.











